



Marc 1, 29-39

En quittant la synagogue de Capharnaüm, Jésus, accompagné de Jacques et de Jean, alla chez Simon et André. Or, la belle-mère de Simon était au lit avec de la fièvre. Sans plus attendre, on parle à Jésus de la malade. Jésus s'approcha d'elle, la prit par la main, et la fit lever. La fièvre la quitta, et elle les servait.

Journée de réflexion et de partage pour celles et ceux qui visitent des personnes malades, ou tout simplement désirent faire une halte au cœur de ce carême.

Rencontrer les malades à la manière de Jésus

Journée animée par l'abbé Joseph PROUX

Vendredi 27 mars 2020 de 9 h 45 à 16 h

Maison paroissiale, rue des Halles, BERCK

Midi repas tiré du sac



Service évangélique
des malades

